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ATA Nº 616 

Aos onze dias do mês de outubro    de 2017, a Câmara de Vereadores, localizada no prédio do Centro 

Cultural, reuniu-se em Sessão Ordinária, sob a Presidência da Vereadora Zilda Maria Zandoná 

Castoldi e Secretariada pelo Vereador Silvio João Balista. Contou com a presença dos Vereadores 

Leonel Roberto Alievi, em substituição a Vereadora Marcia Regina Balista que está licenciada por 

trinta dias para tratamento de interesse particular, e o Vereador Claudir Klein em substituição a 

Vereadora Elaine Moreira do Amaral que está licenciada por trinta dias para tratamento de interesse 

particular, Clovis Batistella ,  Sidinei Rossetto, Odemar Antônio Soletti , Everaldo Luiz Zambiasi e 

Ivonei Zanetti.. A Senhora Presidenta declarou abertos os trabalhos da presente Sessão ordinária e    

na sequencia solicitou ao colega Claudir Klein   para que fizesse uma oração.  Em seguida solicitou 

ao Secretário da mesa Diretora que efetuasse a LEITURA DA MATÉRIA, que constou dos 

seguintes documentos: ATA Nº 615 DA SESSÃO ORDINÁRIA DO DIA 27 DE SETEMBRO     DE 

2017; REQUERIMENTO Nº 13/2017 DE AUTORIA DO VEREADOR EVERALDO LUIZ 

ZAMBIASI; PROJETO DE RESOLUÇÃO Nº 12 DE 09 DE OUTUBRO DE 2017 QUE CONCEDE 

LICENÇA A VEREADOR; MOÇÃO DE PESAR Nº 20 DE 10 DE OUTUBRO DE 2017 AOS 

FAMILIARES DE CELESTINA SOCCOL RUPOLLO; CONVITE DA CÂMARA DE 

VEREADORES DE PALMEIRA DAS MISSÕES PARA SESSÃO ESPECIAL EM HOMENAGEM 

AOS 80 ANOS DO DAER/RS. Na sequência a Senhora Presidente passou ao  GRANDE 

EXPEDIENTE: O primeiro orador inscrito é o Vereador SILVIO JOÃO BALISTA, que saudou a 

todos os presentes e agradeceu a presença do prefeito e vice prefeito municipal. Agradeceu ao Poder 

Executivo por ter atendido uma indicação de sua autoria quanto à colocação de placas de 

identificação nos bairros de nossa cidade. Foram colocadas placas metálicas com ótima durabilidade, 

o que vai facilitar para as pessoas de fora se guiarem em nosso município.  Saudou e parabenizou aos 

educadores pela passagem do dia dos professores no próximo dia 15. Deixou um abraço e seu 

agradecimento a todos os professores da rede pública de nosso município. Essa classe é uma das mais 

unidas e devemos seguir seu exemplo. Disse que qualquer profissional sempre passa pelos cuidados 

de um professor. Então são os professores os responsáveis pela qualidade dos profissionais que temos 

no dia a dia. A segunda oradora inscrita é a Vereadora ZILDA MARIA ZANDONÁ CASTOLDI, 

que saudou a presença de todos e comentou a informação de que a 83ª Zona Eleitoral permanecerá 

atendendo. Disse que a moção de apoio aprovada por essa Câmara e enviada aos órgãos competentes, 

com certeza ajudou a manter esse serviço em atividade. Destacou o trabalho de todos os vereadores e 

dos demais que apoiaram essa ideia.  Parabenizou as crianças pela passagem de seu dia. Toda pessoa 

tem de ter um pouquinho de criança de jovem e de adulto para se sentir realizada.  E parabenizou  aos 

professores,  que é uma profissão sublime e disse que fez esse trabalho por quarenta anos. Todos os 

profissionais passaram pelas mãos dos professores. Todos tiveram o ensinamento dos professores. 

Disse saber da importância do papel que os professores têm e desejou que continuem na luta. 

Parabenizou a todos os professores municipais e estaduais.  Falou que o mês de outubro é chamado  
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de outubro rosa, pois é o mês dedicado a prevenção do câncer de mama. Disse saber o quanto é 

importante uma palavra sobre esse assunto, de alguém que vem para instruir, até porque já passou por 

esse problema.  Convidou a todos para a palestra com o Dr. Diogenes Basegio,  que acontecerá na 

Câmara de Vereadores no dia 20 de outubro de 2017 a partir das 19 horas. Dr. Diogenes é um grande 

profissional nessa área, sendo presidente da sociedade brasileira de mastologia  e seus ensinamentos 

irão beneficiar a todos os Barra-fundenses. O terceiro orador inscrito é o Vereador CLÓVIS 

BATISTELLA, que saudou a todos os presentes e parabenizou as crianças do nosso município pela 

passagem de seu dia. Disse que nossas crianças estão tendo os cuidados que  merecem.  Também 

parabenizou aos professores pelo dia do professor.  Os professores da rede estadual estão passando 

por momentos difíceis, mas estão na luta e aos poucos as coisas estão se ajeitando. Disse que na 

última quinta feira esteve no posto de saúde consultando, como todos fazem,  e fez questão de ficar 

por último para acompanhar o andamento dos trabalhos do posto. Disse que foi ao posto às 12.45 

horas e foi atendido as 3.05, sendo a última pessoa a ser atendida. Mesmo que tivesse ido a 

atendimento particular não seria atendido antes de uma hora e meia. Todos foram atendidos e 

receberam seus remédios.   Disse que tem reclamações e devemos corrigir nossos erros. Falou que 

concorda com o que o colega Odemar disse na última sessão, que devemos melhorar para que nossa 

população se sinta bem e parem as reclamações. Sexta-feira esteve em Constantina,  participando de 

um seminário sobre o futuro da agricultura familiar quando estiveram palestrando dois palestrantes 

de nome. Vivemos em Barra Funda um privilégio, pois somos todos agricultores familiares que 

produzem alimentos.   Fizeram um questionamento sobre o que será daqui a dez anos. Serão 

produzidos alimentos? Devemos continuar  investindo na agricultura e manter os jovens no campo. O 

quarto orador inscrito é o  Vereador SIDNEI ROSSETTO, que saudou a presença de todos e desejou 

boa sorte aos atletas, equipes e ao CMD pelo início do campeonato municipal de bocha rolada que 

iniciou nos últimos dias em nosso município. Parabenizou as crianças, em especial as de nosso 

município  e professores pela passagem de seu dia. Não  havendo mais oradores a se manifestar a 

Senhora Presidente passou a ORDEM DO DIA: ATA Nº 615 DA SESSÃO ORDINÁRIA DO DIA 

27 DE SETEMBRO  DE 2017; Em discussão. Em votação. Aprovada por unanimidade; PROJETO 

DE RESOLUÇÃO Nº 12 DE 09 DE OUTUBRO DE 2017 QUE CONCEDE LICENÇA A 

VEREADOR; Em discussão. Em votação. Aprovada por unanimidade; A  Moção  de Pesar foi  

considerada aprovada. Não havendo mais matérias para apreciar a Senhora Presidente  passou às 

EXPLICAÇÕES PESSOAIS. Não havendo oradores a se manifestar, a Senhora Presidente 

agradeceu a presença de todos e convidou para a próxima Sessão Ordinária que será realizada no dia  

25 de outubro   de  2017, ÀS 18H30MIN. Estão encerrados os trabalhos, da presente sessão ordinária.  

Boa noite. 

 

 


